

ホームページだより net.meeting

田中野田町内会のホームページをご覧ください
いるでしょうか。町内の活動状況や最近の出来事を
新鮮なうちに皆さんにお伝えするため、逐次、新し
い情報の掲示とニュースの更新に努めておりますの
で、是非ともご覧いただきたいと思ひます。

また、電子町内会のもう一つ役割は、情報交換の
有効な手段として活用できることです。皆さんに知

っていただきたい情報の発信や、知りたい情報の入
手などをタイムリーに交換でき、生活に密着した役
割が果たせます。参考までに、交流エリアに記載さ
れた最近の記事を紹介しす(抜粋)。なお、この情
報交換の場を活用するためには電子町内会の会員へ
の登録が必要です。まだ会員でない方は、是非この
機会にご入会していただきたくお待ちしています。

(連絡先 的場賢治 Tel:)

- 5/28 用水に子供が転落 田中水門付近の用水に自転車ごと子供が転落
- 5/30 交通止めについて 先日の転落事故を受け、1号公園東の用水沿い通路を当分の間通行止め
- 6/4 御南中で特別警戒の旗 不審者が現れたとき、要所々々に特別警戒の旗を出す計画
- 6/6 9組ゴミ置き場修理完了 屋根付きに改修されカラス対策等に喜ばれる
- 6/6 交通事故発生 午後5時頃、「フリーダム中尾」前の交差点で自動車とバイクが接触
- 6/9 田んぼの水入れ 6/18に水が入る。用水の水嵩が増し危険となる
- 6/12 パトカーに追われて バイクがパトカーに追われ、用水沿いの細い道に逃げる

白寿会総会の開催

白寿会会長 和氣輝明

去る、6月6日(水)鷺羽山ハイランドホテルに
おいて、平成19年度の白寿会総会を開催いたしま
した。22名のご参加をいただき、昨年の反省と今
年度の計画について話し合いを持ちました。

昼食は雄大な瀬戸大橋の景観を眺めながら、豪勢
なお膳(?)といろんな話題で盛り上がりました。
また、食後はカラオケを楽しんだり、お風呂で心身
をリフレッシュしたりと、思い思いにゆっくりと時
間を過ごしていただきました。男性の参加者が3名



で、やや女性パワ
ーに押され気味
でしたが、参加者
は幾分か若返っ
た気分が帰路に
つきました。

体協だより

今年度も4月20日の総会后、ナイターソフトボ
ール、救急法講習会、バレーボール大会を実施しま
した。引き続き下記の活動を計画しておりますので、
大会への参加、あるいは応援をよろしくお願いま
す。

平成19年度 事業計画	
4/20	御南学区体育協会総会
5/13~	御南学区民ナイターソフトボール大会
6/10	救急法講習会
6/24	御南学区民バレーボール大会
8/25	星空サマーコンサートの応援
9/16	御南学区民体育祭
10/8	岡山市民体育大会
10/28	御南学区民卓球大会
11/11	御南学区民グランドゴルフ大会
11/下旬	御南学区体育協会納会

編集後記

■年金問題で日本列島が大きく揺れている。年
金番号制に移行した時点で入力ミスや入力漏れにより、宙に浮
いた件数が5,000万件とも6,000万件とも言われている。■真
面目に掛けてきた年金がいつの間にか消えてしまった。該当者
にはいたたまれない思いであろう。社会保障庁をはじめ監督官
庁の杜撰な管理がこの結果を招いたものであり、腹立たしさを
覚える。■これから1年間をかけて正常な状態に戻すとの政府
の発言に期待するしかない。しっかりとフォローしていきたい。
■さて、平成19年度も早3ヶ月が過ぎようとしている。町内

の各団体も活発な活動が行われており、頼もしい限りです。■
活動の裏でご尽力いただいている関係者の皆さんには大変ご苦
勞の多いことと思いますが、引き続きご努力をお願いしたい。
■ただ、600を越える世帯のある町内としては、どの活動も
参加者がやや寂しい気がする。町内の絆を深めるためにも、皆
さん方の積極的な参加を期待したい。■今月末には町内行事の
メインイベントといえる「夏まつり」が計画されている、より
多くの皆さん方に参加していただき、「まつり」を通じて、町内
の輪が広がることを願いたい。(CS)